
 

投稿年月日 令和元年 12月 4日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【道路】 

有家町の運動公園付近の道路だが、東側へは行きどまりだ。白崎を

経由して国道２５１線へ繋がる道路を作って欲しい。 

 

回   答 

 

ご提案、ありがとうございます。 

ご提案いただいた道路におきましては、平成２９年度から市の政策

道路として、国道２５１号の渋滞緩和及び有家総合運動公園を含む、

周辺地域の活性化を目的に、計画を推進しているところです。現在は、

詳細設計を進めております。今後、皆様のご協力をいただき、早期完

成に向けて継続した事業の推進を行ってまいります。 

 

担当課 建設課 


